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会長挨拶：早川瀧雄会長  

みなさんこんにちは。 

今月は「世界理解月間」です。  

今日は１年交換学生のスーシー

さんから初めてスピーチをして

頂きます。宜しくお願いします。

彼女も昨年の８月に来日し三条

に来てから７ヶ月になります。渕

岡宅でのホームスティの後、今は駒形会員宅にお

世話になっています。駒形さんありがとうござい

ます。日本語での会話や風習に少しは慣れたでし

ょうか？ 

先日の３日の日曜日、法華宗総本山本成寺(石丸日

然貫首)で節分会が行われ、鬼踊りは境内まで人で

埋まり、昨年より１５,０００人多い３５,０００人

の人出で賑わいました。立春前日の春を呼ぶ恒例

行事で気温は 3.9 度で曇り空でしたが、穏やかな日

でした。いつもは境内は雪で覆われていることが

多いのですが、ここ数日の好天で絶好の鬼踊りに

なりました。鬼は外、福は内の掛け声と豆撒きで

健康、商売繁盛を祈願しました。いい年にしたい

ものです。 

 

幹事報告：坂内康男幹事  

・鈴木ガバナーより  

ロータリーの友２月号に２５６０

地区、地区大会が掲載されています。

27 頁、３５頁です。 

・東京ＲＣ熊平会員より  

抜萃のつゞり７２ 送付について 

・新潟県共同募金会三条支会より  

委員会開催について 

 日時 平成２５年２月２１日（木）午後３時～ 

 会場 三条市総合福祉センター 

・ロータリーの友事務所より 2013―2014 年度ロ

ータリー手帳予約受付について 

本日の行事：「世界理解月間」 

 

◆本日の出席：７０名中３９名 

◆先々週の出席率：７０名中５４名 77.14％ 

         前年同期 75.36％ 

 

◆本日のオブザーバー： 

１年交換奨学生 

ＳｕｓａｎｎａＪＯ ＳＩＭＯＮさん 

 米山奨学生  ファム・フーン・ヴァン君 

 

◆先週のメークアップ（敬称略） 

１月３１日三条ＲＡＣ長久の家餅つき大会  

岡田 健、羽賀一真 

 ２月 １日２５６０地区歴代幹事会 

               斎藤 正 

    ２日米山奨学委員長セミナー 

          石川友意、大野新吉 

 

 

＊２月号ロータリーの友  

 ２７頁 鈴木ガバナーメッセージ 

 ３５頁 ２５６０地区大会報告 

 

     上記内容が掲載されています 

 

 

      

                    例会日 ２０１３．２．５  累計№１２５６ 当年№２９ 

 

2012-2013年度 
国際ロータリー会長：田中作次（八潮ＲＣ）「奉仕を通じて平和を」

第２５６０地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ：鈴木重壱（長岡ＲＣ）「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」

三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」

　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：高橋　研一 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org    ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会　長：早川　瀧雄　　　　　　　　　　

幹　事：坂内　康男　　　　　　　　　　
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理事会報告：第８回 平成２５年２月５日（火）11：30～12：30  

会場：三条ロイヤルホテル 出席数 １５/１５（内委任状３） 

出席者：早川瀧雄、丸山 勝、落合益夫、坂内康男、佐藤義英、高橋研一、星野義男、石川勝行 

    石黒隆夫、高森武志、佐藤秀一、岡田大介、渋谷義徳、岡田 健、斎藤 正 

協議事項１．次年度委員会組織の件    承認 

    ２．新年会決算報告       承認 

    ３．親睦移動例会企画案の件   承認 

      ４/７（日）・８（月）１泊２日 ４/９（火）の例会を振り替え 

      経費１人３７,０００円位 

    ４．3/12市内ＲＣ合同例会の件  承認 

       １人当たり経費１,０００円増（７,０００円とする） 

    ５．ロータリー平和センター支援募金依頼の件  継続審議 

    ６．第四分区合同名簿作成、購入依頼の件    継続審議 

    ７．休会届けの件        承認  

     

◆ロータリー財団ＢＯＸ：５日現在累計１４０,０００円 

山中  正君 ご協力 

渕岡  茂君 久しぶりの例会です。スーシーも駒形会員宅で日本の生活に慣れてきたようで安心

しました。これからも頑張って下さい。 

◆米山奨学ＢＯＸ：５日現在累計３０３,０００円 

外山 裕一君 ＢＯＸに協力 

石川 一昭君   〃 

岡田  健君   〃 

丸山 達夫君    〃 

佐藤 秀一君   〃 

大野 新吉君 2月 2日(土)長岡グランドホテルにて第２回米山奨学委員会がありました。石川さん

と一緒に出席して来ました。２年おきの委員長と又又なります。 

石川 友意君 ＢＯＸに協力に 

 

◆ニコニコＢＯＸ：５日現在累計６３９,０００円 

早川 瀧雄君 スーシーさん、三条慣れたでしょうか？卓話宜しくお願いします。 

吉田 文彦君 スーシーさんお元気ですか？ 

目黒由賀利君 お久し振りに皆さんのお顔が見られて嬉しく思います。春も間近です。元気出して

頑張ります。 

羽賀 一真君 マスクをしているのはただの風邪の病み上がりで咳が止まらないだけです。ちゃん

と医者に「インフルエンザじゃない」と言われているので心配しないで下さい。 

丸山  勝君 馬場さんに協力 

外山 裕一君 ＢＯＸに協力 

馬場直次郎君 かまきり博士のご託宣によれば２月は大荒れとか外れる事を祈っていま    

     す。このまま春を迎えられれば良いなぁと思っています。 

ゴルフ同好会より 

 暖かくなってきました。活動開始の時期ですが、同好会の新年会を開催しますの

で宜しくお願いします。 ２月１９日(火)18：30～ 三条ロイヤルホテル 
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ファム君一言 

新潟に来て３年目ですが、今年の冬は暖かいように感じます 

 

2/10 はベトナムの旧暦でお正月です。ベトナムのお正月のお話し

を聞きたいのですが、今日は時間がないので次回ということで・・・。 

（ファム君は３月に帰国します。次回は４月の来会予定です） 

 

本日の行事：「世界理解月間」 

スピーチ ロータリ財団青少年１年交換学生  

ＳｕｓａｎｎａＪＯ ＳＩＭＯＮさん アメリカ ミシガン州  

８―１２月 渕岡会員宅 １―２月 駒形会員宅 ３―４月 吉田会員

宅 ５ー７月米山会員宅にてホームスティしながら加茂暁星高等学校に

通学しています。 

各家庭で、日本語や日本の習慣などを学び、帰国後は少しでも、三条の事

を家族やアメリカの推薦ロータリークラブ等で報告して欲しいと思いま

す。 

８月に来日してから、覚えた日本語でアメリカ

での学校生活との違い等を一生懸命お話してく

れました。 

 

１２月に修学旅行を経験し、学校では楽しく過ごし

ている様です。 

 

マレーシア シンガポ－ル修学旅行報告 

 

 

 

 

 

 

       

日本のお台場と変わらない!？ 

  

こんな素敵な

先生や仲間と

修学旅行の思

い出が出来ま

した！！ 
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思い出をいっぱい頂きありがとうございました。 

残り半年間、精一杯日本の文化、習慣をたのしみます。これからもよろしくお願いします。 

皆さんのお陰で、楽しい修学旅行ができましたありがとうございました。 

 

スザンナ・ジョー・サイモンさんのホストファミリーとして  駒形 実会員 

交換留学生のスザンナ・ジョー・サイモンさんをホストファミリーとして迎え、早 1 か月が過ぎ

ました。 

本日の卓話を本人から日本語でする意向を 1 週間前に伺い、前のホストファミリーの渕岡氏から

積極的に日本の文化・言語を吸収しようという意識は無いとの引継ぎがありました。内心、日本語

による卓話は無理と思っていましたが、本人の意思に任せました。 

10 数分間精一杯話してくれたと思っています。1 週間位前から、帰宅後自室に閉じこもり、友達と

携帯で原稿を作り、練習していたようです。内容は 16 歳の少女の話すことなので皆さんの印象に残

りづらいお話であったかもしれません。でも発表の後、私は彼女の努力に対して褒めてあげました。

本人は不満だったようです。皆さんに上手く伝えられない歯がゆさにイラついていました。卓話の

時間が余る様なら、私がサポートしなければと思い、暁星高校の先生に前もって学校生活や修学旅

行等のお話を拝聴し、スナップ写真の提供をお願いしました。学校側も快くお引き受けいただきま

した。2 月 4 日の前日に写真をいただき、スナップを元に原稿をつくりましたが、全く不要になっ

たことはスザンナの成長の証しと思っています。 

 さて、前もって彼女に米国の二大政党（共和党・民主党）の政策の違いを数点確認しましたので

お話します。スザンナは敬虔なカトリック信者です。カトリックの信者は共和党支持者が多いらし

く、スザンナも共和党支持者です。以下、二大政党の考え方を指摘してくれました。 

① 経済政策について 

共和党は政府の関与援助を最小限に抑え、自由な民間の力を引き出す政策（ブッシュ政策等）。

オバマ民主党は、政府がより多く規制干渉し、大企業優先で政策を遂行する（自動車・金融保険

等） 

② 国民健康保険について 

共和党は、最小限の援助にとどめるべきである。民主党オバマ政権は、政府が国民の面倒を見る

べきである。 

③ 銃規制について 

共和党は、銃の保持は市民の意思に任せるべきである。民主党は厳しく規制を主張している。（党

員の少数は市民に任せるべきとの主張もある） 

聞くべきか迷いましたが 

④ 共産主義について 

両党とも、基本的には抑圧、攻撃的な対処を指向している様です。スザンナは共産主義は嫌いだ

そうです。 

⑤ 日米安保条約について 

両党共、相互尊重重視で遂行すべきとの理念です。 

以上の質問に一生懸命答えてくれた 16 歳のスザンナには大変だったと思います。日本の女子高校生

１・２年生に同じような質問をして、これだけの意見が返答できるか心配になりました。教育シス

テムの一考が必要かもしれません！？米国の１人の少女の意見として、参考になれば幸甚です。 

 彼女はシャイでコミュニケーションが苦手の様です。でもキリスト教の信者としてしっかり考え

を持っている利口な少女です。あと5か月有意義な日本での生活を楽しんでもらう様願っています。                               

 

 

 

スーシーさんありがとう。 

渕岡ご夫妻ありがとうございました。そして、駒形ご夫妻、吉田ご夫妻、米山ご夫妻、スーシーを

宜しくお願いいたします。 

帰国の時は笑顔が耐えないスーシーになっていて欲しいと願っています。 


